

Une quarantaine de firmes américaines demandent à Trump d'élargir les voyages à Cuba



La Havane, 25 mai, (RHC).- Une quarantaine de compagnies et d'associations américaines ont demandé au président Donald Trump d'élargir les voyages à Cuba.

Les Étatsuniens n'ont pas encore le droit de faire du tourisme à Cuba. Pour venir ici, ils doivent être recevables dans une des 12 catégories approuvées par le Département du Trésor à Washington. Et l'administration Trump a fait savoir qu'elle réviserait la politique à l'égard de Cuba menée par l'administration précédente.

Dans une lettre adressée à la Maison Blanche, des institutions dont la Société des Agents de Voyages et l'Association des Tour-opérateurs des États-Unis soulignent qu'une marche arrière en matière des voyages à Cuba se traduirait par une perte sensible d'emplois.

«Nous proportionnons des emplois aux Étatsuniens, nous payons des impôts locaux et fédéraux et nous embauchons des compagnies nationales pour nos services» soulignent les signataires de la lettre qui encouragent l'administration Trump à prendre note des grands bénéfices économiques de cette activité à l'heure de réviser la politique de la Maison Blanche.

James Williams, président de la coalition Engage Cuba a déclaré espérer que la révision de la politique à l'égard de Cuba annoncée par l'administration Trump tiendra compte de l'avis de ces entités qui représentent 7,6 millions d'emplois.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/130769-une-quarantaine-de-firmes-americaaines-demandent-a-trump-delargir-les-voyages-a-cuba>



Radio Habana Cuba